

Trekking+Trial : Nous nous sommes levés d'un bon pied, puis ayant rangé notre campement, nous avons préparé le repas. Deux d'entre nous ont fait leur dernière leçon de trial, qui fut quelque peu mouvementée par une panne d'essence. Nous mangeâmes assez tôt notre dernier repas cuit au barbecue afin de repartir en direction de la colo. Nous marchâmes avec entrain, parcourant de magnifiques paysages, entre lacs et forêts, croisant de jolies sculptures. Nous arrivâmes à la colo au terme de 4 heures de randonnée, fatigués mais heureux.



Spéleo : Le matin nous avons préparé un spectacle pour la veillée du soir, c'était très amusant. Puis l'après-midi nous sommes allés visiter la mine du Tellure. D'abord nous visitâmes le musée sur l'histoire de la mine, puis nous poursuivîmes par une visite guidée des mines d'argent.

